

{besps}salud21042018|width=215|height=143{/besps}

El pasado día lunes 16 de abril, el Intendente Juan Carlos Gasparini junto a la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo y el Director Ejecutivo del nosocomio Juan Bautista Cora, mantuvieron una importante reunión con el Ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires Andrés Scarsi.

Entre los temas tratados, se destaca el enérgico reclamo que hizo el Intendente Gasparini para que el hospital Posadas de Saladillo tenga disponibilidad de camas en terapia intensiva y darle apoyo económico y tecnológico, y la funcionalidad en su totalidad del hospital general Cuenca Alta Presidente Néstor Kirchner de la ciudad de Cañuelas, ya que operativamente ambos nosocomios están muy cerca para recibir las derivaciones desde Roque Pérez.

En la reunión además se planteó la posibilidad de que se agilice el proyecto presentado del servicio de rehabilitación del hospital municipal, que ya cuenta con el aval del Ministerio de Salud y del Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires.

Otro de los temas que se trataron fue que desde hace meses no se está recibiendo leche, por lo que el Ministro se comprometió a darle una pronta solución. Además se solicitó un móvil para la Dirección de Salud para vacunación y otros programas de prevención en zonas urbanas y zonas rurales.

Un tema no menos importante fue nuevamente el reclamo urgente de la ambulancia del SAME para traslados, teniendo en cuenta que el hospital aportó mediante el SAMO una suma aproximada de \$1.900.000, acordándose una mesa de trabajo para la emergencia. En la reunión se solicitó también aparatología de

Gasparini y directores del hospital se reunieron con el Ministro Scarsi

Escrito por Administrador

Sábado, 21 de Abril de 2018 00:00

mayor complejidad para el quirófano del nosocomio roqueperense.

Se trató de una reunión altamente productiva, en la cual el Ministro Scarsi y su equipo de colaboradores vieron con agrado el aporte y las solicitudes que se hicieron de parte del Intendente Gasparini y de los directores del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo.